

TRANSPORTE

Aragón, premiado por su iniciativa logística

El presidente de Aragón, Javier Lambán, recogió ayer en nombre de la Comunidad el premio a la mejor iniciativa de España en Transporte, Logística e Infraestructuras de 2017 otorgado por El Vigía, publicación especializada en esos campos. El galardón reconoció la apuesta de la Comunidad por la logística. En concreto, por la creación de la sociedad Aragón Plataforma Logística. El acto tuvo lugar en Barcelona y contó también con la presencia de la consejera de Economía de la DGA, Marta Gastón.